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     Today I am beginning by reading a prayer I found in my Wesley Study Bible:
O God, why is today’s harvest so poor? Why does today’s harvest yield hunger, 
violence and war? We reap what we plant. What seeds are we spreading around the 
world: crass individualism, selfishness, irresponsibility, lack of accountability, oppressive 
power, our-way-or-no-way? Those are the seeds some are planting. O God, let the birds 
devour these seeds, let them be scorched by the sun, choked by the thorns. Help us, 
loving God! Help us do whatever is needed so we can fill our sacks with seeds of 
justice, love, care, tenderness, reconciliation, and peace. Only then will we be able to 
reap the abundance of life. Amen.

     I share that prayer because I like it and I agree with its sentiment. We—you and I, 
our culture, our nation, our world—do reap what we plant. I agree that we all must do all 
we can to seek justice, love, care, tenderness, reconciliation, and peace. 
     That said, I don’t think this parable is calling us the one who sows the seeds. We are 
not the farmers. In this parable, God is the farmer who offers every individual the 
opportunity to hear the Good News. Sometimes that News is well received, and 
sometimes it is not. So in this parable, God is the sower and we are…the dirt. 
     This brought to mind something that happened at the first church to which the Bishop 
appointed me as pastor. Le Grand is a very small, rural town in the Central Valley, and 
the United Methodist Church there had a very small congregation. Many of you know 
that before moving to California I lived in a large suburb of New York City. When I 
moved to California, I lived in a small town, but although Ben Lomond is a small town, it 
is a suburb of San Jose and 10 miles from Santa Cruz, a University town. So I never 
was a small town girl. Sometimes people from small towns can surprise city-folk and 
vice versa. I don’t remember how our conversation started or what I said that sparked 
her astonishment, but a member of the congregation looked at me in surprise one 
afternoon and exclaimed, “Anne! You don’t really believe we came from apes, do you?” 
In turn, I was astonished. I know evolution is just a theory, but I think it is taught in 
science classes all over in California. I personally don’t have any trouble believing both 
the Bible and in science, so I was as surprised as Lucille was. “Well, nothing personal, 
Lucille, I replied, but it’s either that or dirt.” Please understand, I do not want to 
disparage Lucille in any way—she was a woman of deep faith who was instrumental in 
training me up after seminary. But now I realize that if we take this parable literally, we 
not only come from dirt, we are dirt.
     In the verses of the gospel the lectionary for today skipped, Jesus told the disciples 
that he spoke in parables because the crowds hadn’t learned any “secrets of the 
kingdom of heaven,” while disciples have. Parables not only tell a story, they also open 
hearers’ imaginations to challenge the status quo. According to one scholar, the people 
who first heard this story would be astounded by the “bushels of abundance,” as one 
scholar called them, of which this parable speaks. She wrote, “Unlike the modern 
American farmer who carefully prepares the soil with just the right pH balance and then 
injects the seed into the ground, farmers in Jesus’ time cast the seed and then plowed 



the land. With this scattershot approach, it’s no surprise that some seed falls on hard 
soil, other seed on ground too rocky for good roots, and still other seed among thorns 
and weeds. Those are the facts of life, and everyone knows it, including Jesus.”  A 1

seven-fold harvest would have been a very good year, and a one-hundred fold harvest 
would have been unheard of. 
     This speaks to God’s abundance, not our own. It speaks of God’s amazingly 
generous grace. I am going to give you a bit of Wesleyan concept of grace, because I 
found out recently that even some long-time Methodists haven’t been taught this 
concept. It would certainly be amiss for me to not speak on Wesleyan theology, whether 
you’re new to Methodism or not. 
     Wesley taught about three levels of grace. All grace is God’s work in our lives, and 
the first, that Wesley called prevenient grace, is what God is doing before we are aware. 
The dictionary defines prevenient as “coming before, or anticipatory.” Prevenient grace 
is God’s gift available to everyone, preparing us for what is to come. It makes us aware 
of our imperfection. We are all created in God’s image, but we all fall short of the 
perfection in which we were created. Like seeds scattered with abandon all over, God’s 
grace is so abundant it is available to everyone, drawing us closer to God, no matter our 
past. Some people are brought to faith by parents, teachers, and/or mentors who share 
God’s love. That is God’s grace working through those mentors. Others come to faith on 
their own, seeking out something missing in their lives and looking for someone to teach 
them. That, too, is God’s grace, calling the person to faith. Every individual has the right 
to accept grace or refuse it. Wesley described grace by using a metaphor of a house. 
Prevenient grace is the porch of the house. When we accept God’s grace, we have 
made it onto the porch.
     Justification by grace through faith—which Wesley called justifying grace—is the 
doorway into the house. It is God’s work through Christ that pardons sin. When we are 
justified, our sins are forgiven and we are made right with God. What a difference that 
makes to each of us. No sin is ever so heinous that God cannot forgive it, But even 
small sins get in the way of a right relationship with God, so they, too, need God’s grace. 
Becoming aware of God’s salvation through Christ makes us want to respond by giving 
back to God through community. In his sermon “Justification by Faith,” Wesley wrote 
“God was in Christ, reconciling the world unto himself, but a sure trust and confidence 
that Christ died for ‘my’ sins, that he loved ‘me,’ and gave himself for ‘me.’ And at what 
time soever a sinner thus believes…God justifieth that ungodly one.”  This grace, like all 2

grace, is at once universal and very personal. In Wesley’s metaphor, justifying grace is 
the doorway to sanctifying grace. 
     Sanctifying grace is God’s work in us through the Holy Spirit as we mature as 
followers of Jesus. Sanctifying grace enables us to become more Christ-like as we 
mature. Wesley believed through sanctification, it is possible for us to reach Christian 
perfection in this lifetime, although most people do not. Perfection through grace does 
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not mean a mistake-proof life. Rather it means that an individual made perfect through 
grace and maturity loves God with all his or her heart, soul, mind and strength while 
loving neighbor as much as self. That love is then reflected in that person’s every 
thought, word and deed. No one can accomplish that alone. That is what sanctifying 
grace is all about. 
     So, no matter where any of us is on this journey of grace, we are on it together. Has 
a seed just recently been planted in you, or are you already producing fruit? Either way, 
don’t be just a beaten down path where nothing else can take root. Don’t be thorny, 
choked with worries or a to-do list so long you can’t take time to accept God’s good 
blessings. To produce an abundant harvest, allow God’s word take root in you. Again I 
say, we are together on this path to discipleship. Together, we are going on to 
perfection. At least part of our current task is to look and find what God is doing in our 
midst. When was God’s grace apparent in your life this week? How have you noticed 
God’s grace working in you? How is it with your soul?
     Amen. 
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      Hoy comienzo leyendo una oración que encontré en mi Biblia de estudio de Wesley:
Oh Dios, ¿por qué la cosecha de hoy es tan pobre? ¿Por qué la cosecha de hoy 
produce hambre, violencia y guerra? Cosechamos lo que plantamos. ¿Qué semillas 
estamos esparciendo por el mundo: individualismo craso, egoísmo, irresponsabilidad, 
falta de rendición de cuentas, poder opresivo, nuestro camino o no? Esas son las 
semillas que algunos están plantando. Oh Dios, que los pájaros devoren estas semillas, 
que sean quemadas por el sol, ahogadas por las espinas. ¡Ayúdanos, Dios de amor! 
Ayúdanos a hacer lo que sea necesario para que podamos llenar nuestros sacos con 
semillas de justicia, amor, cuidado, ternura, reconciliación y paz. Solo entonces 
podremos cosechar la abundancia de la vida. Amén.

      Comparto esa oración porque me gusta y estoy de acuerdo con su sentimiento. 
Nosotros, usted y yo, nuestra cultura, nuestra nación, nuestro mundo, cosechamos lo 
que plantamos. Estoy de acuerdo en que todos debemos hacer todo lo posible para 
buscar la justicia, el amor, el cuidado, la ternura, la reconciliación y la paz.
      Dicho esto, no creo que esta parábola nos esté llamando el que siembra las 
semillas. No somos los agricultores. En esta parábola, Dios es el agricultor que ofrece a 
cada individuo la oportunidad de escuchar la Buena Nueva. A veces esa Noticia es bien 
recibida, ya veces no. Entonces, en esta parábola, Dios es el sembrador y nosotros 
somos… la tierra.
      Esto me trajo a la mente algo que sucedió en la primera iglesia en la que el obispo 
me nombró pastor. Le Grand es un pueblo rural muy pequeño en el Valle Central, y la 
Iglesia Metodista Unida allí tenía una congregación muy pequeña. Muchos de ustedes 
saben que antes de mudarme a California vivía en un gran suburbio de la ciudad de 
Nueva York. Cuando me mudé a California, vivía en un pueblo pequeño, pero aunque 
Ben Lomond es un pueblo pequeño, es un suburbio de San José ya 10 millas de Santa 
Cruz, un pueblo universitario. Así que nunca fui una chica de pueblo. A veces, la gente 
de los pueblos pequeños puede sorprender a la gente de la ciudad y viceversa. No 
recuerdo cómo comenzó nuestra conversación o qué dije que provocó su asombro, 
pero un miembro de la congregación me miró sorprendido una tarde y exclamó: “¡Ana! 
Realmente no creerás que venimos de los simios, ¿verdad? A su vez, me quedé 
asombrado. Sé que la evolución es solo una teoría, pero creo que se enseña en las 
clases de ciencias en todo California. Personalmente, no tengo ningún problema para 
creer tanto en la Biblia como en la ciencia, así que estaba tan sorprendida como Lucille. 
“Bueno, nada personal, Lucille, respondí, pero es eso o suelo tierra”. Por favor, 
comprenda que no quiero menospreciar a Lucille de ninguna manera: era una mujer de 
profunda fe que fue fundamental en mi preparación después del seminario. Pero ahora 
me doy cuenta de que si tomamos esta parábola literalmente, no solo venimos de la 
suelo tierra, somos suelo tierra.
     En los versículos del evangelio que saltó el leccionario de hoy, Jesús les dijo a los 
discípulos que hablaba en parábolas porque la multitud no había aprendido ningún 
“secreto del reino de los cielos”, mientras que los discípulos sí. Las parábolas no solo 



cuentan una historia, también abren la imaginación de los oyentes para desafiar el 
status quo. Según un erudito, las personas que escucharon por primera vez esta 
historia se asombrarían con los “fanegas de la abundancia”, como los llamó un erudito, 
de los que habla esta parábola. Ella escribió: “A diferencia del agricultor 
estadounidense moderno que prepara cuidadosamente el suelo con el equilibrio de pH 
justo y luego inyecta la semilla en el suelo, los agricultores en el tiempo de Jesús echan 
la semilla y luego aran la tierra. Con este enfoque disperso, no sorprende que algunas 
semillas caigan en suelo duro, otras semillas en suelo demasiado pedregoso para tener 
buenas raíces y aún otras semillas entre espinos y malas hierbas. Esos son los hechos 
de la vida, y todos lo saben, incluso Jesús”. Una cosecha de siete veces hubiera sido 
un muy buen año, y una cosecha de cien veces más hubiera sido inaudita.
      Esto habla de la abundancia de Dios, no de la nuestra. Habla de la gracia 
asombrosamente generosa de Dios. Les voy a dar un poco del concepto wesleyano de 
la gracia, porque recientemente descubrí que incluso a algunos metodistas de mucho 
tiempo no se les ha enseñado este concepto. Ciertamente estaría mal de mi parte no 
hablar sobre la teología wesleyana, ya sea que sea nuevo en el metodismo o no.
      Wesley enseñó sobre tres niveles de gracia. Toda gracia es la obra de Dios en 
nuestras vidas, y la primera, que Wesley llamó gracia preveniente, es lo que Dios está 
haciendo antes de que nos demos cuenta. El diccionario define preveniente como 
"prevenir o anticipar". La gracia preveniente es el don de Dios disponible para todos, 
preparándonos para lo que está por venir. Nos hace conscientes de nuestra 
imperfección. Todos fuimos creados a la imagen de Dios, pero no alcanzamos la 
perfección en la que fuimos creados. Como semillas esparcidas con abandono por 
todas partes, la gracia de Dios es tan abundante que está disponible para todos, 
acercándonos a Dios, sin importar nuestro pasado. Algunas personas son traídas a la 
fe por padres, maestros y/o mentores que comparten el amor de Dios. Esa es la gracia 
de Dios obrando a través de esos mentores. Otros vienen a la fe por sí mismos, 
buscando algo que falta en sus vidas y buscando a alguien que les enseñe. Eso, 
también, es la gracia de Dios, llamando a la persona a la fe. Cada individuo tiene el 
derecho de aceptar la gracia o rechazarla. Wesley describió la gracia usando la 
metáfora de una casa. La gracia preveniente es el porche de la casa. Cuando 
aceptamos la gracia de Dios, hemos llegado al porche.
      La justificación por gracia a través de la fe, que Wesley llamó gracia que justifica, es 
la puerta de entrada a la casa. Es la obra de Dios a través de Cristo que perdona el 
pecado. Cuando somos justificados, nuestros pecados son perdonados y estamos bien 
con Dios. Qué diferencia hace eso para cada uno de nosotros. Ningún pecado es tan 
atroz que Dios no pueda perdonarlo, pero incluso los pecados pequeños se interponen 
en el camino de una relación correcta con Dios, por lo que ellos también necesitan la 
gracia de Dios. Tomar conciencia de la salvación de Dios a través de Cristo nos hace 
querer responder retribuyendo a Dios a través de la comunidad. En su sermón 
"Justificación por la fe", Wesley escribió: "Dios estaba en Cristo, reconciliando al mundo 
consigo mismo, pero una confianza segura y segura de que Cristo murió por 'mis' 
pecados, que me amó y se entregó a sí mismo por ' mí.' Y en cualquier momento en 
que un pecador crea así... Dios justifica al impío.” Esta gracia, como toda gracia, es a la 
vez universal y muy personal. En la metáfora de Wesley, la gracia que justifica es la 
puerta de entrada a la gracia santificadora.



     La gracia santificadora es la obra de Dios en nosotros a través del Espíritu Santo a 
medida que maduramos como seguidores de Jesús. La gracia santificante nos permite 
llegar a ser más como Cristo a medida que maduramos. Wesley creía que a través de 
la santificación es posible que alcancemos la perfección cristiana en esta vida, aunque 
la mayoría de las personas no lo hacen. La perfección a través de la gracia no significa 
una vida a prueba de errores. Más bien significa que un individuo perfeccionado a 
través de la gracia y la madurez ama a Dios con todo su corazón, alma, mente y 
fuerzas mientras ama al prójimo tanto como a sí mismo. Ese amor se refleja entonces 
en cada pensamiento, palabra y acción de esa persona. Nadie puede lograr eso solo. 
De eso se trata la gracia santificante.
      Entonces, no importa dónde se encuentre cualquiera de nosotros en este viaje de 
gracia, estamos juntos en él. ¿Se ha plantado en ti una semilla recientemente, o ya 
estás dando fruto? De cualquier manera, no seas solo un camino trillado donde nada 
más puede echar raíces. No seas espinoso, no te ahogues con las preocupaciones o 
una lista de tareas por tanto tiempo que no puedas tomarte el tiempo para aceptar las 
buenas bendiciones de Dios. Para producir una cosecha abundante, deja que la 
palabra de Dios eche raíces en ti. Nuevamente digo, estamos juntos en este camino 
hacia el discipulado. Juntos, vamos hacia la perfección. Al menos parte de nuestra 
tarea actual es buscar y encontrar lo que Dios está haciendo entre nosotros. ¿Cuándo 
fue evidente la gracia de Dios en tu vida esta semana? ¿Cómo has notado la gracia de 
Dios obrando en ti? ¿Cómo está tu alma?
      Amén.


